

Stages & Soirée Salsa au Flon, Lausanne

13.02.2016 17:00 – 02:30

La Fondation des Enfants de l'Arc-en-Ciel organise le samedi 13 février 2016 des stages de danse et une soirée **SALSA** Av. Jean-Jacques Mercier 3, dans le quartier du Flon à Lausanne.

Venez nombreux !



- 10.- francs par stage, merci de vous inscrire afin que nous puissions
- équilibrer les couples.
- **Informations et inscriptions stages**
- Franco +41 76 536 84 44
Facebook franco salsa
www.franco salsa.ch
info@franco salsa.ch
- **Soirée 22h – 2h30**
- 2 salles, 2 ambiances !
- Salsa Cubaine, DJ Rico (Aix to Geneva)
Salsa Portoricaine, DJ Luis (SyD)
- Entrée 10.- francs, achat sur place, pas de réservation ni de prévente.
- **Spectacles en milieu de soirée**
- Las Chicas Salseras, Danse Passion, Genève
Show des élèves Salsa y Dulzura, Lausanne
Démonstration de bachata, Nino et Janine
- **Remerciements**
- Cet événement a vu le jour grâce à [Franco'Salsa](#) qui a spontanément offert de l'animer et de participer à son organisation. Son enthousiasme communicatif a entraîné dans son sillage les écoles [Salsa y Dulzura](#) (Nino et Janine, DJ Luis) et [Danse Passion](#) (Las Chicas Salseras) ainsi que DJ Rico.
- A tous ainsi qu'aux anonymes qui viennent nous aider, d'avance un immense merci pour votre engagement bénévole en faveur des enfants défavorisés.
- L'intégralité des bénéfices de la soirée est destinée au [centre scolaire Los Niños del Arco Iris](#).